
答弁者

1 大　谷　好　一 担当部長

〃

（3）小学生の登校時における利用状況について 〃

（4）小学校の始業時刻に合わせた運行並びにルートについて 〃

〃

2 千　葉　正　弘 市長

〃

〃

担当部長

〃

〃

〃

〃

3 古　沢　ちい子 担当部長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

（3）電子母子手帳を取り入れてはどうか 〃

（4）産後うつ予防について 〃

２　地域包括ケアシステムについて

３　子育て支援について

３　「広報とちぎ」の紙面充実と折

　込チラシについて

２　河川の氾濫に備えた、避難行動

　を判断しやすくできないか

１　本市の創業支援について

（5）小学生のバス利用に対する補助について

（1）若者世代・子育て世代部門で全国第一位の結果をどう受け止めているか

（2）市民や市外の皆さんへどのようにＰＲしていくのか

　平成２９年第１回定例会　 一般質問（平成２９年２月２８日）

議員名 質　問　内　容

１　ふれあいバスの利活用について （1）ふれあいバス路線の見直しについて

（2）運転免許証自主返納支援制度について

１　「住みたい田舎ベストランキン

　グ」の高評価をどう生かすのか

（1）「広報とちぎ」の紙面の評価及び費用対効果は

（2）「広報とちぎ」配付時の折込チラシを入れる基準は

（3）「広報とちぎ」の紙面充実に向けた取り組みを

（1）支援事業の現状について

（3）この住みやすさの評価を今後の市政にどう反映していくのか

（1）現状の豪雨時の河川氾濫に備えた情報や避難指示発令の判断は

　　どのようになっているか

（2）河川の水位から判断できる危険水位等の表示があれば避難準備が

　　しやすいと考えるが

（4）一般介護予防事業について

（1）病児・病後児保育について

（2）子育て短期支援について

（2）女性の創業を応援する取り組みについて

（1）在宅医療と介護の連携体制について

（2）認知症施策について

（3）介護予防・日常生活支援総合事業について
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答弁者

　平成２９年第１回定例会　 一般質問（平成２９年２月２８日）

議員名 質　問　内　容

4 小久保　かおる （1）伝統工芸に対する後継者育成等の支援策について 担当部長

（2）伝統工芸品の需要基盤の拡大について 〃

（1）特殊詐欺被害の状況と啓発活動の取組みについて 〃

（2）特殊詐欺被害防止の更なる対策について 〃

（3）特殊詐欺被害者等の心のケアについて 〃

（1）とちぎ笑顔つぎつぎカードの取組みについて 〃

（2）お出かけ支援について 〃

5 長　　　芳　孝 （1）厳しい財政状況下における重点施策について 市長

（2）「栃木市まち・ひと・しごと創生総合戦略」について 担当部長

（1）（仮称）文化芸術館について 〃

（2）（仮称）文学館について 〃

（3）市ゆかりの人物顕彰について 市長

（1）一日も早い健康ポイント制度導入を 担当部長

（1）農業男子の婚活応援について 〃

（2）農業用廃ビニール処理補助金について 〃

（3）多面的機能支払交付金の長寿命化活動について 〃

6 針　谷　正　夫 （1）公園の被害状況について 担当部長

（2）公園の復旧について 〃

（3）被害防止対策について 〃

（4）アダプト制度の普及促進を 〃

（5）公園復旧のガイドラインを 〃

（1）条例制定の理由は 〃

（2）栃木市らしさはどこか 〃

（3）教育機関の役割について 〃

（4）どのような取り組みを進めていくのか 〃

（5）（仮称）中小企業総合支援センターの設置について 〃

３　子育て応援事業について

　館の建設、整備について

１　平成２９年度予算編成について

２　（仮称）栃木市文化芸術館・文学

２　特殊詐欺被害防止について

１　伝統工芸の継承について

　興に関する条例について

４　農業振興について

３　健康ポイント制度導入について

１　イノシシ被害に対する公園の復旧

　と対策について

２　栃木市中小企業・小規模企業の振
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答弁者

1 永　田　武　志 （1）学童保育の現状は 担当部長

（2）小学校から離れて実施している施設とは 〃

（3）平成２９年度の量の見込みについて 〃

（4）学童保育支援員の確保についての現状は 〃

（5）外国人児童の対応は 〃

（6）放課後子ども教室との一体的な実施について 〃

（1）太平山桜まつりに市としてどの様な関わりをもたれているのか 〃

（2）太平山桜まつり期間中、シャトルバス臨時運行の実施を 〃

（1）とちぎ蔵の街シニアクラブの現状について 〃

（2）各クラブへの財政的支援は 〃

（3）とちぎ蔵の街シニアクラブ連合会への市としての財政的支援は 〃

（4）今後の連合会に対する市としての対応について 〃

2 入　野　登志子 （1）申し込み状況と入居条件について 担当部長

（2）空き家の有効活用について 〃

（1）運転免許証の自主返納の促進について 〃

（2）高齢者の移動手段の確保について 〃

（1）永野川緑地公園対岸にトイレの設置を 〃

（2）都賀スポーツ公園にスロープと手すりの設置を 〃

（1）小山栃木都賀線整備に伴う市道整備について 〃

　について （2）今泉泉川線の整備について 〃

3 氏　家　　　晃 （1）小中一貫教育を全市に導入する目的・ねらいについて 教育長

（2）栃木市における小中一貫教育の内容・特徴について 担当部長

（3）栃木市における小中一貫教育の進め方について 〃

（4）栃木市における小中一貫教育とコミュニティ・スクールとの関わりに 〃

　　ついて

（1）栃木県でデスティネーションキャンペーンが実施されるが、本市とし 〃

　　てこの機会をどのように捉えているのか

　平成２９年第１回定例会　 一般質問（平成２９年３月１日）

議員名 質　問　内　容

１　栃木市子ども・子育て支援事業計

　画について

２　高齢者の交通環境について

２　太平山桜まつりについて

３　とちぎ蔵の街シニアクラブについ

　て 

１　市営住宅について

３　公園施設の整備について

４　県道整備と一体となった道路行政

１　栃木市における小中一貫教育につ

　いて

２　デスティネーションキャンペーン

　に向けた栃木市の取り組みについて
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答弁者

　平成２９年第１回定例会　 一般質問（平成２９年３月１日）

議員名 質　問　内　容

（2）栃木市としての取り組みについて 担当部長

（3）県、他市町との連携について 〃

（4）東武鉄道・関連団体との連携について 〃

4 針　谷　育　造 （1）現在の経営状況を株主（市）として把握しているか 担当部長

（2）損失が出た場合の責任の所在と市への影響は 〃

（3）今後の市の指導について 〃

（1）主要水道管の耐震化について 〃

（2）水道ビジョン計画について 〃

（3）有収率について 〃

（4）県南広域的水道整備事業の見直しについて 〃

（1）職場実態について 〃

（2）人材育成基本方針について 〃

（3）職場の主人公について 〃

5 大　出　三　夫 （1）農地中間管理機構の事業について 担当部長

（2）農地集積の推進について 〃

（3）耕作放棄地の現況と解消対策について 〃

（1）東京オリンピック・パラリンピックに向けた観光客への誘致活動につ 〃

　　いて

（2）市民の参加意識の向上について 〃

（1）太平山神社随神門石段の手すり取付について 〃

（2）あじさい坂中腹への田村律之助翁胸像説明版設置について 〃

6 茂　呂　健　市 （1）市街化調整区域内既存建物の扱いについて 担当部長

（1）栃木市の対応について 〃

（2）東側道路の扱いについて 〃

１　株式会社観光農園いわふねについ

　て 

２　水道行政について

３　人材育成基本方針と職場実態につ

　いて

１　栃木市の農業振興対策について

２　栃木市観光客誘致活動について

３　栃木市観光名所、旧跡等の整備に

　ついて

１　都市計画法について

２　新青少年教育施設整備について
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答弁者

1 大　川　秀　子 （1）いわふねフルーツパークの目的について 市長

（2）施設の今後の活用について 〃

（3）青少年教育施設との連携について 〃

（1）子どもの貧困の現状について 担当部長

（2）支援策で充分な対応が出来ているか 〃

（3）子どもの居場所づくりサポート事業への取り組みについて 〃

（1）「栃木町地区」の選定について 〃

2 白　石　幹　男 （1）就学援助の実態について 担当部長

（2）就学援助制度の周知の改善について 〃

（3）就学援助の拡充について 〃

（4）入学準備金の入学前支給について 〃

（1）水道施設の耐震化・老朽化対策について 〃

（2）県南広域的水道整備事業検討部会の状況について 〃

（3）寺尾地区簡易水道整備の進捗状況について 〃

（1）生活道路舗装補修事業について 〃

（2）狭あい道路拡幅整備について 〃

（3）後退用地の整備について 〃

3 小　堀　良　江 （1）事業の概要について 担当部長

（2）これまでの取り組みと効果について 〃

（3）明るく安全な里山林整備事業との違いについて 〃

（4）森林・山村多面的機能対策事業継続の条件とは 〃

（5）事業継続に向けての方針は 〃

（1）これまでの取り組みによる実態は 〃

（2）今後の被害防止対策と軽減目標は 〃

（3）駆除従事者の負担軽減について 〃

　平成２９年第１回定例会　 一般質問（平成２９年３月２日）

議員名 質　問　内　容

１　いわふねフルーツパークの活用に

　ついて

２　子どもの貧困対策について

３　重要伝統的建造物群保存地区選定

　について

１　就学援助の拡充について

２　水道事業について

３　生活道路の整備について

１　森林・山村多面的機能対策事業に

　ついて

２　有害鳥獣対策について
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答弁者

　平成２９年第１回定例会　 一般質問（平成２９年３月２日）

議員名 質　問　内　容

4 青　木　一　男 （1）場所の選定とオープン時期について 担当部長

（2）運営方法について 〃

（3）遊具等の内容について 〃

（1）前回の取り組み内容と経済効果について 〃

（2）今後の具体的な取り組み内容は 〃

（3）キャンペーン終了後の市の方向性は 〃

（1）計画の進捗状況はどのようになっているのか 〃

（2）住民の声をどのように反映させるのか 〃

（3）今後のスケジュールは 〃

5 中　島　克　訓 （1）本市の消防水利の現状について 担当部長

（2）水道施設の耐震対策について 〃

（3）夜間の消防水利の表示について 〃

（4）伝建地区の防火体制について 〃

（5）コンビニへのＡＥＤ設置の進捗状況について 〃

１　子どもの遊び場について

２　デスティネーションキャンペーン

　について

３　岩舟駅南口整備計画について

１　消防水利とＡＥＤの普及について
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答弁者

1 坂　東　一　敏 （1）防犯カメラの設置状況について 担当部長

（2）自治会等が設置する防犯カメラに対する補助制度について 〃

（1）これまでの取り組みについて 〃

（2）今後の予定について 〃

2 大　武　真　一 （1）指定管理者制度の総括的な現状と課題の認識について 担当部長

（2）“栃木市大平まちづくり交流センター（プラッツおおひら）”につ 〃

　　いて

（3）“道の駅にしかた”について 〃

（4）“栃木市栃木・大平・藤岡・都賀文化会館”について 〃

（1）産業団地の造成の進捗状況について 〃

（2）企業誘致、募集の状況と今後について 市長

3 福　富　善　明 （1）予算配分の考え方について 担当部長

（2）歳出に占める土木費の割合について 〃

（3）土木費の増額について 〃

（1）国営かんがい排水事業「栃木南部地区」について 〃

（2）浸水防止について 〃

（1）市立小中学校の現状について 〃

（2）現状から見える課題への取り組みについて 〃

（3）通学区域の弾力化について 〃

（4）学校適正配置について 〃

4 梅　澤　米　満 （1）水道の普及状況について 担当部長

（2）水道管の布設基準について 〃

（3）水道管の布設工事後の道路の補修について 〃

（4）公有地以外への水道管の埋設について 〃

（5）水道管の公有地への布設がえについて 市長

（6）石綿管の布設がえの進捗状況について 担当部長

（7）安心安全な水道水の供給について 〃

２　栃木警察署跡地について

　平成２９年第１回定例会　 一般質問（平成２９年３月３日）

議員名 質　問　内　容

１　防犯カメラ設置に対する補助制度

　の新設について

１　指定管理者制度の現状と課題、

　個別管理者について

２　企業誘致する千塚町上川原産業

　団地の状況について

１　予算編成の考え方について

２　排水対策事業について

３　適正な教育環境の確保について

１　水道事業について

取り下げ 
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答弁者

　平成２９年第１回定例会　 一般質問（平成２９年３月３日）

議員名 質　問　内　容

（1）遊休農地の現状について 担当部長

（2）遊休農地の分類について 〃

（3）遊休農地の利用調整について 〃

（4）再生困難な農地への対応について 〃

（5）耕作が困難な農地への対応について 〃

（6）農地法第３条に規定する全部効率利用要件について 〃

5 広　瀬　義　明 （1）栃木市のネット活用の現状について 担当部長

（2）ネットを活用した観光施策について 〃

（3）ネットを活用した商業振興施策について 〃

（1）歩行者の安全性確保対策について 〃

（2）栃木市内の歩車道ブロックの規定について 〃

（3）歩車道ブロック改良について 〃

（1）市内における教育困難校の事実認識について 教育長

（2）教育困難校の原因把握について 〃

（3）教育委員会における対応と今後について 〃

２　遊休農地について

３　教育困難校の認識と対応について

１　ネットを活用した活性化について

２　歩道の安全性確保について
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